

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE MONTREAL

10^{ME} ANNÉE. SAMEDI, 27 FEVRIER 1892. VOL. XIX, No 9.

SOMMAIRE :

I Dimanche de la Quinquagésime — II Les élections : la corruption électorale. — III Un aveu. — IV l'Eme Préfet de la Propagande. — V Conversions. — VI l'Institution des sourdes-muettes à Montréal (à suivre). — VII L'Ile de Montréal avant le déluge. — VIII Le cardinal Mermillod. — IX Chronique, ordinations : etc., etc — X Aux prières.

DIMANCHE DE LA QUINQUAGESIME

Sonnez la trompette à Sion, et annoncez un jeûne solennel (Joël II).

I. A l'entrée des quarante jours consacrés à la pénitence, l'Eglise emprunte la voix auguste des prophètes pour nous exhorter à nous renouveler dans la grâce de Dieu. Bienheureuses les âmes qui répondent à cette invitation solennelle ; car le jour approche où la trompette de l'archange annoncera la fin des épreuves terrestres. Alors le temps de la pénitence sera passé, et les regrets seront inutiles. Voici maintenant les jours favorables, dit l'apôtre, jours de grâce et de salut.

Faisons donc maintenant et sans délai ce que nous voudrions avoir fait au dernier jour. Demandons à Dieu qu'il excite en nous le regret de nos fautes et qu'il nous donne un cœur contrit et humilié.

II. La pénitence ne consiste pas seulement dans les abstinences ou mortifications corporelles ; elle regarde surtout le cœur, la volonté et la conduite. Faire pénitence, c'est détourner notre amour de toutes les affections vicieuses, pour aimer purement notre Dieu ; c'est renoncer à toutes les satisfactions passagères, pour